

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



31 Mitglieder des Seniorenbundes Ulmerfeld-Hausmehring-Neufurth reisten unter der Leitung von Obfrau-stellvertreterin Christiana Scheck bei herrlichem Sonnenschein nach Wien. Zuerst stand ein Bummel über den Ostermarkt vor Schloss Schönbrunn auf dem Programm, dann ging es weiter in den Prater, wo im „Schweizerhaus“ das Mittagessen eingenommen wurde. Gut gestärkt ging es anschließend zur Besichtigung in das Wachsfigurenkabinett Madame Tussauds, dort hatten die Teilnehmer sehr viel Spaß. Als Abschluss des schönen Tages wurde auf der Heimfahrt noch im „Stanihof“ eingekehrt.

FOTO: ZVG